

### **Colaboración con la Universidad de Robert Gordon de Aberdeen (Escocia)**

Los profesores Pilar Aranda, María López-Jurado y Jesús María Porres mantienen una colaboración de investigación desde el año 2014 con las Profesoras Marie Goua y Giovanna Bermano junto a las que han trabajado y trabajan en proyectos de investigación conjuntos. Dentro de esta colaboración, las dos profesoras antes mencionadas han participado en la estancia predoctoral de la Doctora Garyfallia Kapravelou, que realizó su Tesis dentro del Programa Nutrición y Ciencias de los Alimentos con Doctorado Europeo y con una calificación de sobresaliente cum laude por unanimidad.

### **Colaboración con el Instituto Politécnico de Bragança (Portugal)**

La profesora Isabel Seiquer mantiene una colaboración de investigación desde el año 2014 con el profesor José Alberto Pereira con el que ha trabajado en diversos proyectos sobre la calidad nutricional y organoléptica de los aceites de oliva virgen extra. En la actualidad codirigen una Tesis Doctoral al amparo de este programa de doctorado, cuya doctoranda, Thays Helena Pereira Borges, ha sido becada por el gobierno de Brasil para realizar un estudio comparativo de los AOVE brasileños y españoles. Fruto de esta colaboración han sido la publicación conjunta de diversos artículos de investigación y la presentación de varias contribuciones en congresos.

### **Universidad de Pavia (Italia)**

El profesor José Ángel Rufián mantiene una colaboración de investigación desde el año 2012 con los profesores María Daglia y Maurizia Dossena, con los que ha trabajado en una red de investigación italiana. En la actualidad José Ángel Rufián y Maurizia Dossena codirigen una tesis doctoral en cotutela.

### **Wright State University (USA)**

El profesor José Ángel Rufián mantiene una colaboración de investigación desde el año 2015 con el profesor Oleg Paliy, con el que colabora en un proyecto europeo y un proyecto del MINECO. Se enviará a un becario FPU de estancia predoctoral al laboratorio del Dr. Oleg Paliy en los meses de septiembre-diciembre 2017.  
Universidades participantes: Wright State University y UGR.

### **Fundación Iberoamericana de Nutrición (FINUT) (<http://www.finut.org/>)**

La FINUT, con sede en Granada, mantiene una estrecha relación con este programa de doctorado, no solo por la pertenencia de parte de sus miembros a la misma ( Dr. Gil Hernández Presidente; Dra, Aguilera Secretaria; Dr. Martínez de Victoria y Dra. Ruiz López Comité Científico) sino por la participación de algunos doctorandos del programa en labores de apoyo a la investigación que se desarrolla en el seno de FINUT, o la asistencia a conferencias y workshop organizados por FINUT sobre temas de interés en el campo de la Nutrición y Ciencias de los Alimentos. Está previsto que FINUT sirva de nexo de unión entre las Universidades Iberoamericanas con las que tiene establecido un convenio de colaboración y nuestro programa de doctorado, para dar a conocer las posibilidades de ingresos en el programa y las líneas de investigación existentes.

### **Instituto de Investigación en Ciencias de la Alimentación (CIAL) (CSIC,UAM)**

La profesora María Dolores Mesa García mantiene una colaboración de investigación desde el año 2005 con la profesora María Dolores del Castillo Bilbao con la que ha trabajado en diversos proyectos de investigación y han codirigido una tesis doctoral con mención de doctorado europeo denominada: "Sustainable use of coffee silver skin as a natural source of

Comentario [ra1]: hacer un link

bioactive compounds for diabetes”, incluida en este programa de doctorado y que obtuvo la calificación sobresaliente cum laude por unanimidad.

#### **Colaboración con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC)**

Los Profesores Pilar Aranda, María López-Jurado y Jesús María Porres mantienen una colaboración de investigación desde el año 2000 con la Profesora Juana Frías junto a la que han trabajado y trabajan en diversos proyectos de investigación relacionados con nuevos ingredientes multifuncionales y el síndrome metabólico.

#### **Departamento de Farmacología (UGR)**

El profesor Miguel Navarro Alarcón mantiene una colaboración de investigación desde el año 2009 con el profesor Ahmad Agil, mediante la participación en proyectos de investigación y publicación de trabajos de investigación relacionados con la melatonina.